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Compte-rendu du Conseil D'Administration 
du Mercredi 23 Octobre 2018 à Le Pouzin 

 
 
Étaient présents : M. Dominique CHAMBON, M. Alain LOUCHE, Mme Aïda BOYER, Mme Stella BSERENI, M. 
Maurice QUINKAL. 
 
Assistaient également en tant qu’invités : M. Gilbert PETITJEAN, M. Gérard GRIFFE, M. Jean Pierre LEFEBVRE, 
M. Ludovic BAYLE. 
 
Le quorum est atteint, la séance peut s'ouvrir à 19h30 

1/ Avenant Convention Caisse d’Epargne Carte Achat : 
 
M. Maurice QUINKAL présente aux membres du conseil d’administration l’avenant proposé par la Caisse 
d’Epargne, celui-ci permettra de passer le plafond de 30 000 euros à 40 000 euros. 
 
Les membres du Conseil d’Administration approuvent à l’unanimité cette décision et autorise M. QUINKAL à 
signer cette convention. 

2/ DM 2 : 
 
M. Maurice QUINKAL propose la décision modificative suivante, afin de racheter le crédit souscrit auprès de 
la Caisse d’Epargne en 2017 
 

 
 
Les membres du Conseil d’Administration approuvent à l’unanimité cette décision modificative 

3/ Rachat Emprunt : 
 
M. Maurice QUINKAL propose aux membres du conseil d’administration de racheter l’emprunt cité. 
 
Suite à négociation avec la Caisse d’Epargne, ceux-ci propose le détail du remboursement suivant :  

- Capital restant dû 21 569,31€ 
- Indemnité contractuelles 186,71€ 

Les membres du Conseil d’Administration approuvent à l’unanimité cette décision. 
La séance est levée à 20 h 30. 


